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（大濵会長）

1． 開会宣言　点鐘

2． ソング　 「ロータリーって何だろう」

3． 出席報告

4． 会長の時間

5． ニコニコ報告

6． 委員会報告・幹事報告

7．

8． 閉会宣言　点鐘

  第３６回　（２２７４回）　例会報告　２０１７．４．２０

井本雅嗣 様    　　 (株）アイアンドエス代表取締役 本日の卓話者

杉山裕以 様　　　　 中川会事務局

増井　梨乃さん       国際青少年交換派遣予定学生

　　　　　　　　　　　　　　「　週に一度　」

副会長

国際ロータリーのテーマ

　　　　   ジョン・ジャーム

来訪者紹介

理　事

会　計

ソング

Ignez Denise Gomes MOURAさん  国際青少年交換受入学生

花田藜子 様          中川会事務局

理　事 理　事

有馬康明

　　　 　　　 　刀根荘兵衛

榎木晋作

  第37回（2275回）例会プログラム平成29年4月27日（木）

幹　事

役　員理　事

　     　　　   今月は母子の健康月間です  

植野洋志

林　 秀彦

金田宗寛

TEL　0742-34-1131　FAX　0742-30-2000

猪上正孝

　　　  2650　　　　      Ｎｏ．２２７５　　      　２０１７．　４．２７

創　 立

例会場

例会日

1969年（昭和44年）12月13日

    ＮＡＲＡ－ＷＥＳＴ 毎週木曜日１８：００より

奈良ロイヤルホテル内

〒630-8001　奈良市法華寺町254番地事務所

                      ＤＩＳＴＲＩＣＴ　　ＷＥＥＫＬＹ　ＢＵＬＬＥＴＩＮ

 2016～2017年度

谷垣嘉輝

  「美しきもの」　杉村 仁会員作

井上直治会報委員長安井清悟

会長の時間

欠席者数 出席率

通算2272回修正 42     9/11 28/31 3 93%

通算2274回 42 7/11 27/31 8 90%

出席報告

会員数
出席計算
免除会員数

出席会員数

藤原江里 様　　  　 中川会事務局

会場監督

会　長

松山悦啓

大濵正徳

卓話：「帝国データバンクの評点の仕組み」
　　　　（株）帝国データバンク奈良支店長
　　　　　　　　　　　　　　　　野口  健一  様

2016～2017年度

 地区のスローガン

木下加央里様　　　 中川会事務局

皆様こんばんは。ビジターの皆様少しの時

間ですが親交を深めて頂ければ幸いです。

さて週報にもありますように先週は霊山寺で

の早朝例会でした。会員の皆様には朝早くか

ら大変ご苦労様でした。早朝といえば先日の

地区大会も早朝でしたがとりあえず無事に終

わりましてホッとしているところでございます。

それからもう一つ、奈良新聞での奈良西RCク

ラブ便りの中でRYLAの事を紹介したのですが、

ならどっとFMの「奈良西RCからのお知らせ」と

いうCMを奈良新聞の編集の方で同じような

コーナーだと忖度致しましてCMを番組としてし

まいました。リライトを任せておりますのでこの

部分だけは訂正しておきます。ご了承ください。

今月は業務が目白押しでして、15日（土）近鉄

奈良駅前「大和路」で第1グループの家庭集

会がありました。IMのテーマで議論が白熱致

しました。詳しくは後日報告がありますのでご

確認ください。月末30日は地区研修協議会が

京都国際会館で行われます。有馬会長エレク

ト他、次年度役員の皆様宜しくお願い致します。

さて本日の卓話は（株）アイアンドエス代表

取締役 井本雅嗣様にお願いしております。宜

しくお願い致します。本日の会長の時間は以

上です。



　

　

（松山幹事）

会員夫人様のお誕生日祝 ニコニコ報告

2017～18年度地区委員
委嘱状授与

委員会報告

幹事報告

・例会変更は表に掲示しております。又HPの

会員ページにも掲載しておりますのでご覧く

ださい。

・4月27日は通常例会、5月11日家庭集会報

告を予定しております。各リーダーの方は宜

しくお願い致します。又、5月18日の合同例会

の出欠を本日回覧しております。宜しくお願

い致します。

🌼4月生まれ会員夫人様🌼

追山会員夫人 政代様4月3日

川﨑会員夫人 雅子様4月9日

井上会員夫人 順子様4月9日

佃 会員夫人 智子様4月14日

皆様おめでとうございます

大濵正徳会長

春の気配もようやく整い心躍る頃と

なりました。4月はいろいろ行事の

多い月でした。月末30日の17~18年度

地区研修協議会の出席は

ぜひ頑張ってきてください

松山悦啓幹事、

中西吉日出、谷垣嘉輝、有馬康明、

渡邉 巌、竹田知弘、植野教夫会員

（株）アイアンドエス井本雅嗣様

本日の卓話楽しみにしております

ニコニコ

安井清悟会員

今日はぎょうさん連れてきて

すみませんでした

ロータリーの友情でお許しください

奥田裕一郎、榎木晋作、小川信勝会員

4月春たけなわですがインフルエンザが

流行っています。手洗い、うがいを忘れず

感染しないよう気を付けましょう！！

猪上正孝会員

先週お休みさせて頂きました

来週お休みさせていただきます

植野洋志会員

山上さんありがとうございました

友情に感謝です

東山光秀会員

アイアンドエス井本さん卓話よろしく

お願い致します さて霊山寺では今年の

6月から年に2回～3回のペースで

四国88か所に大型バスで巡拝します

もしご一緒ご希望の方が

おられましたら東山までご連絡下さい

親睦委員会より 笹本委員長

6月8日（木）家族親睦移動例会の出席の件、

しまかぜ乗車・内宮外宮参拝・志摩観光ホテ

ルフレンチディナーという内容で企画させて

いただいております。現在17名のご参加を頂

戴しておりますがもう少しご参加頂けたらと

思います。宜しくお願い致します。

＜次年度地区委員委嘱状授与＞

杉村 仁会員 2017～2018年度

第2650地区RYLA委員会委員

下村由加里会員 2017～2018年度

第2650地区RYLA委員会委員



　
卓　　話

「 ウイルスはあなたのビジネスもプライベートも狙っている！ 」

（株）アイアンドエス代表取締役 井本雅嗣 様

皆様こんばんは、今日は東山様からご紹介いただきましてお話しさせて頂く時間を頂きました。本

当に有難うございます。また創立1969年歴史ある活動をされている皆様の中で時間を共有させてい

ただき感謝しております。有難うございます。今日は今私がやっている仕事の中でお客様がウイル

スに非常によく感染されていることが多いので少しご紹介を兼ねてご案内させて頂ければと思って

おります。私の会社はウイルス対策や駆除を仕事にしてるわけではありません。ただ、お客様よりご

相談があり、緊急性の高いものが多いのでお手伝いさせて頂いております。まず最初に申し上げて

おきます。ウイルスの危険性は本当に高くなっています。メールに気を付けて下さい。感染している

お客様の全てがメールからによるものです。友人やお仲間を装ったりします。昔は英語がズラズラ

書いてあるメールでしたが、今は「なりすまし」ということです。また、感染しているとわかっても黙って

おられる方がいて、より被害がおおきくなるようです。

では事業内容ですがソフトウエアの開発、販売店さんにご支援、地域にITの仕組みを作ったりして

います。セキュリティー対策は受け付けておりませんので宜しくお願い致します。全く関係ありません

が私の弟は吉本芸人ライセンスです。

セキュリティーのお話しですがソフトウエアを導入させて頂いているお客様からご相談を受けたの

が約2年前、特に増え始めました。あるお客様が日本郵政を装ったメールがきて添付を開いてしまい

ました。ご連絡をいただいたので、すぐに電源を切ってランケーブルを抜いて頂き事なきを得ました。

感染するとすぐに対応しなければなりません。復旧には時間がかかるため仕事が止まっている夜に

行いますが感染するお客様が止まらない状況にあります。ですので必ず「会社で個人情報を入力し

ないでください」と申し上げています。会社のパソコンは資産ですが個人使用になっています。個人

の感染で第1位はインターネットバンキングやクレジット情報が盗まれる、というものです。被害総額

は増えています。昔の卒業アルバムには大抵卒業者の住所、電話番号が記載されています。そう

いうのを売りに出すと高く売れます。娘の所に塾の事で電話がありました。本当におかしいことで個

人情報が洩れたわけです。

実際の感染事例①：深夜に残業を行っていたお客様が私の携帯に電話をされてきました。午前2

時です。あるサイトを開くと警告音が鳴って電話をするよう促します。電話をしてクレジット情報を引

き出します。朝一番にクレジット会社に契約を解除して被害はありませんでした。パソコンに感染さ

せたと思わせておいて実は何もないのです。事例②：ランサムウェア、皆さんのパソコンデータを削

除して、連絡先に電話をさせる、というパターンです。ある日パソコンが急に重たくなったという時は

感染を疑って下さい。スマートフォンも同じです。友人、取引先、ネットで購入したお店以外からメー

ルが来る人はプチ感染しています。自分が感染していなくてもご友人が感染されている時や自分が

感染していても情報は抜けます。ひどい時はメールの内容まで抜き取られています。企業がなぜ感

染を止められないかというと、パソコンを買い直すという事がなかなかできません。ずっと使い続け

ますとどんどん増えます。初期化をしてもウイルスが残る場合があります。もし関係のないメールが

来ていたらアドレスを変えることをお勧めします。しかし使い方が変わらない限りまた同じことがおこ

ります。スマートフォンはアンドロイドの方はご注意ください。操作を間違う事は誰でもあります。自分

を守るだけでなく大切なお仲間の情報を守ることが大切です。便利な機能があるのでたくさんお使

いの事と思いますが、使い方を誤ると自分や相手を傷つけることになるという事を、今日少し感じて

頂けたら、僕の話をしてよかったと思います。本日は有難うございました。



（担当：井上、阪口）

第３８回 （通算２２７６回）例会予告

例 会 日 平成２９年 ５月１１日（木）

卓 話 アマチュア落語家

雲水坊風之介様

■ ５月４日（木・祝）は休会です


